

24Jam

Bupati Barru: Kirab Pemilu Tahapan Penting Sarana Sosialisasi

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.24JAM.CO.ID

Jul 4, 2023 - 07:32



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menghadiri Kirab Pemilu Tahun 2024 yang dilaksanakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Barru, di depan kantor KPU Barru, pada Senin (3/7/2023).

Sebelumnya, Bupati Suardi Saleh juga menghadiri acara pengukuhan dan pelantikan ketua dan pengurus organisasi KBPPP, di Mapolres Barru.

Kirab Pemilu yang mengusung tema " Pemilu Sebagai Sarana Integrasi Bangsa, dilepas oleh Bupati Barru.

Suardi Saleh mengatakan bahwa Kirab Pemilu ini dilaksanakan dalam rangka menghadapi pemilu 2024 dan juga untuk mensosialisasikan kegiatan-kegiatan Pemilu yang akan dilaksanakan pada Rabu 14 Februari 2024 mendatang.

"Peserta Pemilu Pileg sebanyak 18 partai di Kabupaten Barru dan tentunya kita berharap agar masyarakat tahu seluruh tahapan dan calon yang akan dipilih nantinya", kata Suardi Saleh.

"Kirab Pemilihan Umum merupakan salah satu tahapan yang sangat penting sebagai sarana sosialisasi, agar masyarakat mengetahui bahwa tahapan Pemilu sudah berjalan sesuai prosedur", ujar Bupati yang dikenal sebagai Pemimpin Tanpa Sekat ini.

Menurutnya, Pemilu juga sebagai sarana integrasi bangsa. Hal ini dikarenakan menyatukan berbagai perbedaan, menciptakan pemilu tahun 2024 sebagai sarana integrasi bangsa, dibutuhkan peran dari semua pihak, oleh karena itu diperlukan koordinasi dan kerja sama yang aktif dan efektif seluruh stakeholder.

"Ini bukan hanya tanggung jawab penyelenggara KPU, bukan hanya tanggung jawab Bawaslu, tetap ini tanggung jawab kita semua", tegas Suardi Saleh.

Dikatakan bahwa, Pemilu ini adalah wadah pemersatu, lawan politik sesungguhnya adalah teman dalam berdemokrasi, kita ini bukan lawan, tetapi teman bermain, teman bertanding, kita tidak akan bisa kuat bisa bermain ketika tidak ada teman bertanding.

"Berkompetisi untuk memberikan yang terbaik, mewujudkan kesejahteraan masyarakat, mewujudkan tujuan bernegara yang ada di pembukaan UUD 1945 Yaitu Melindungi Segenap Bangsa Indonesia, mensejahterakan dan mencerdaskan serta menjaga perdamaian", terang Suardi Saleh.

(Ahkam/Humas IKP Barru)